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ACTA SESIÓN PLENARIA del CONSEJO ASESOR

COLEGIO NACIONAL DE MONSERRAT

2 de diciembre de 2024 - 18:00h

 

En la ciudad de Córdoba, a los dos días del mes de diciembre de 2024, siendo las 18:00 h, se
reúnen los integrantes del Consejo Asesor del Colegio Nacional de Monserrat de manera
presencial.

Tras verificar el quórum reglamentario, se da por iniciada la sesión, presidida por el Director
Ing. Aldo Sergio Guerra.

 

ORDEN DEL DÍA

1. Asuntos pendientes:

EXP. UNC 56456 - 2018: Retiro de crucifijos (despacho disponible).

EX-2023-01075876 - UNC-ME#CNM: Régimen de educación domiciliaria hospitalaria (sigue
en comisión).

2. Asuntos entrados:

EX-2024-00835485- -UNC-ME#CNM: Día del Egresado.

EX-2024-00888503- -UNC-ME#CNM: Reconocimiento Académico.

EX-2024-00989160- -UNC-ME#CNM: Proyecto pase a carrera docente presentado por los
Consejeros Sartori, Damiani, Cuevas y Flores.

EX-2024-00991325- -UNC-ME#CNM: Proyecto de nuevo plan de estudios para Corredor



Público, Inmobiliario y Martillero.

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN

Se inicia la sesión con la lectura de los asuntos entrados.

El Director menciona el expediente EX-2024-00991325- -UNC-ME#CNM relacionado con la
modificación del plan de estudios de Corredor Público e Inmobiliario y Martillero, se propone
convocar una sesión extraordinaria destinada a los consejeros del nivel pregrado para abordar
este tema.

Respecto al Expediente EX-2024-00989160- -UNC-ME#CNM: proyecto de ingreso a la carrera
docente presentado por los consejeros Sartori, Damiani, Cuevas y Flores, se señala que el tema
está vinculado a cuestiones gremiales, lo cual excede las atribuciones del Consejo. El Director
informa que el gremio correspondiente ya ha trabajado en este asunto, y que este cuerpo
colegiado ya aprobó un proyecto de carrera docente que fue remitido oportunamente a la
Secretaría de Asuntos Académicos de la Universidad. Que en dicho trabajo estuvo involucrada
la actual Vicedirectora de Gestión y Planificación Institucional Gabriela Helale, a quien se la
invitara a participar de la comisión del Cuerpo. Se acuerda tratar este proyecto en la primera
reunión de comisión de 2025 para revisar los avances realizados y considerar las propuestas de
los consejeros involucrados.

Adicionalmente, se menciona un dictamen jurídico relacionado con la docente Josefina Rahal.

Nota presentada por el docente Pastor Montoya:

Se informa que la Dirección responderá a la solicitud remitida al Consejo.

Expediente EX-2023-01075876 - UNC-ME#CNM:

Se confirma que el régimen de educación domiciliaria hospitalaria continúa en tratamiento en
comisión.

Expedientes EX-2024-00835485- -UNC-ME#CNM y EX-2024-00888503- -UNC-

ME#CNM:

Los asuntos relativos al Día del Egresado y al Reconocimiento Académico son enviados a
comisión para su evaluación. Sobre el Día del Egresado, se propone establecer una fecha
simbólica, distinta del fin de clases, dado que este varía anualmente. En cuanto al
Reconocimiento Académico, el proyecto será trabajado por el cuerpo colegiado en su conjunto.

Expediente EXP. UNC 56456 - 2018:

El Director informa sobre los dictámenes disponibles respecto al retiro de crucifijos y detalla el
procedimiento para la votación. Durante el debate, el consejero Sartori lee un documento que
sintetiza la postura por la remoción de los crucifijos, mientras que el consejero Esteban Flores
presenta un escrito que aboga por la no remoción (ambos documentos con las firmas
acompañantes se encuentran en el expediente correspondiente). Se sometieron a votación los dos
dictámenes presentados al Consejo y como ambos contaban con la misma cantidad de firmas, se
sorteó el orden y se procedió a la votación. En primer lugar, el dictamen a favor del retiro de los
crucifijos obtuvo seis (6) votos positivos y doce (12) negativos. Luego, se votó el dictamen a
favor de la no remoción que obtuvo la mayoría de los votos: once (11) sobre siete (7).
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Dictamen
1:

Aprobar el

proyecto
de

remoción
de

símbolos

religiosos

(crucifijos)
de las

aulas del

Colegio

Dictamen
2:

Rechazar
el

proyecto
de

remoción
de

símbolos

religiosos

(crucifijos)
de las

aulas del

Colegio

AUTORIDADES

Director Aldo Sergio
Guerra  - -

Vicedirectora Académica Felisa Díaz
Gavier  NO SI

Regente Florencia
Barros  NO SI

Regente Fernando
Lombroni  AUSENTE

Cuevas,
Natalia

Fernanda
 SI NO

Sartori
Moyano,
Federico

Tulio

 SI NO



SECUNDARIO

Estamento profesores

Rivero,
Cecilia del

Valle
 NO SI

Flores,
Santiago  NO NO

Giménez,
María

Constanza
 NO SI

Flores,
Esteban
Rafael

 NO SI

Estamento Preceptores

 Molinari,
Estefanía SI NO

Baca, Evelin
Florencia  SI NO

Estamento Estudiantes

 Piazzi,
Diego SI NO

Simondi,
Gabrielle

Martinez,
Betiana AUSENTE

Estamento Adultos
Representantes

Torres
Marini,

Sebastián
 NO SI

Estamento Demás docentes  
Ledesma,

María
Belén

NO SI

Estamento Nodocentes
Esparza,
Eduardo
Nicolás

 NO SI



PREGRADO

Estamento Profesores de la
carrera Tecnicatura

Superior en Bromatología

Sánchez,
Claudia
Marcela

 NO SI

Estamento Profesores de la
carrera Martillero y
Corredor Público

Ulla, Roberto
Pascual  NO SI

Estamento Profesores de la
carrera Comunicación

Visual

Nores
Marino,

Margarita
 SI NO

Estamento Preceptores
Alonso,
Mario

Alejandro
 NO SI

Estamento Estudiantes
Salces Suarez,
Alejandra del

Rosario

Correa
Gimera,
Ángela

AUSENTE

VOTACIÓN SESIÓN 2 | DICIEMBRE | 2024 SI:6 /
NO:12

SI:11 /
NO:7

 

PRESENTES

Guerra, Aldo Sergio; Díaz Gavier, Maria Felisa; Barros, Florencia; Cuevas, Natalia Fernanda;
Sartori Moyano, Federico Tulio; Rivero, Cecilia del Valle; Flores, Santiago; Gimenez María
Constanza; Flores, Esteban; S.D'avila, Julián Matías; Damiani, Andres Tomas; Baca, Evelin
Florencia; Molinari Estefanía; Piazzi, Diego; Torres Marini, Sebastian; Carol, Andrea; Ledesma,
Maria Belén; Esparza, Eduardo Nicolás; Sanchez, Claudia Marcela; Ulla, Roberto Pascual;
Nores Marino, Margarita; Arias Manuel; Alonso, Mario Alejandro y Alcázar, María José.

En el cierre de la sesión, el consejero Torres Marini se despide de sus colegas al ser esta su
última participación, motivada por el egreso de su hijo del Colegio. En su lugar, asume como
consejera titular por el estamento de las familias la señora Andrea Carol.

Sin más asuntos que tratar, se da por concluida la sesión.
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